

BM Böhling erläutert, dass bei einem Gespräch mit der Gesamtkonferenz der Schule, an dem auch VertreterInnen der Fraktionen teilgenommen haben, die drei Standortalternativen für den Turnhallenneubau besprochen wurden. Die Gesamtkonferenz und die Elternvertreter haben sich für den von der Verwaltung favorisierten Standort 2 ausgesprochen.

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag:

Der Verwaltungsausschuss möge beschließen:

Der Neubau der Turnhalle erfolgt in direkter Anbindung an die VHS Jungfernbusch entsprechend der vorgelegten Planung (SV-Nr. 06/0140).